

## **EDSA 04.950 « Servance »**

L'escadron de défense sol-air 04.950 « Servance » est implanté sur la base aérienne 116 de Luxeuil-les-Bains depuis le 1er janvier 1987 date de sa création, suite à la dissolution de l'escadron de missiles sol-air 04.950 (créé en septembre 1979) et de la section de défense sol-air 47.116 (créée en juin 1979) devenu centre d'instruction

régional des sections de défense sol-air en 1985. Il est l'héritier des traditions et du patrimoine de l'escadron d'engin 1-521 créé le 1er décembre 1961 à Friedrichshafen (R.F.A). Le système d'arme sol-air moyenne portée terrestre (SAMP-T) est arrivé le 15 septembre 2010 à l'escadron de défense sol-air de la base aérienne de Luxeuil.

Ce système d'arme, doté d'un missile ASTER 30, est destiné à assurer la défense de points sensibles d'intérêts vitaux tant civils que militaires ainsi que la défense de zones de déploiement de forces interarmées en opérations et d'une portée munition pouvant aller jusqu'à 100 km de distance et 20 km d'altitude.

L'EDSA 04-950 « Servance » assure régulièrement

la protection des sommets G8 et G20, du 14 juillet à Paris et celle des hautes personnalités en visite en France.

Dans le cadre de la réorganisation de l'armée de l'air, il est prévu la dissolution de l'unité au deuxième semestre 2014.

Jean-Pierre Tron